



## Reconoce Monreal contradicciones en reforma judicial

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZUÑIGA).- **Ricardo Monreal** reconoció que se tiene que elaborar una reforma a la reforma del Poder Judicial, porque ya detectaron que hay contradicciones y desaciertos, por ejemplo, entre los artículos 94 y 97 de la Constitución en la manera de elegir al Presidente de la Suprema Corte. **Ricardo Monreal** reconoció que existen estos temas, pero ya se trabaja para corregirlo.

[https://drive.google.com/file/d/1OuLQN9ruAIT5R5ObhkQU8OS\\_LI4Nes-C/view](https://drive.google.com/file/d/1OuLQN9ruAIT5R5ObhkQU8OS_LI4Nes-C/view)